



Padilla, 17
28006 Madrid
Teléfono: 91 745 84 48
Fax: 91 431 64 60

COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Paseo de la Castellana 19
28046 Madrid

18 de abril de 2008

Muy Señores nuestros:

En cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, les comunicamos el siguiente:

HECHO RELEVANTE

Con fecha 17 de abril de 2008, Dinamia Capital Privado S.C.R., S.A., ha realizado una aportación de fondos a la sociedad Bestin Supply Chain, S.L. (Bestin) con el objeto de convertirla en un grupo líder dentro del sector de los operadores logísticos.

Dinamia ha suscrito y desembolsado €13.400.000 de capital y €13.400.000 de préstamo participativo. Con esta inversión Dinamia se ha hecho, en un principio, con un 84,01% de la sociedad. Con la posterior incorporación de N+1 Private Equity Fund II al accionariado de Bestin, los dos fondos gestionados por N+1 pasarán a tener cada uno un 42% del capital.

Esta aportación de fondos por parte de Dinamia ha permitido a Bestin hacerse con el 100% de las acciones de las compañías especialistas en logística internacional Integral Transport Service, S.A. (ITS) en Madrid y Barnatrans, S.A. en Barcelona.

El resto del capital de Bestin ha sido suscrito y desembolsado por el Sr. Miquel Ginesta (accionista de Barnatrans, S.A.) y por el equipo directivo de Bestin.

Con esta operación se pretende posicionar a Bestin como uno de los principales operadores logísticos de la península ibérica ofreciendo servicios en todas las áreas de la cadena de suministro, desde su diseño y planificación hasta el almacenaje y transporte.

Se adjunta nota de prensa.

Federico Pastor
Nmás1 Capital Privado S.G.E.C.R., S.A.
Consejero Delegado

N+1 Private Equity adquiere los operadores logísticos ITS y Barnatrans a través de Bestin Supply Chain

Con esta inversión N+1 Private Equity, junto con un grupo de directivos, crean un operador logístico líder en la península ibérica para obtener unas ventas superiores a los €120 millones.

Bestin Supply Chain ofrece servicios en todas las áreas de la cadena de suministro, desde su diseño y planificación hasta el almacenaje y transporte.

El operador logístico Bestin Supply Chain, tras una ampliación de capital liderada por N+1 Private Equity, ha anunciado hoy la adquisición de la totalidad de las acciones de Barnatrans e Integral Transport Services (ITS). El resto del accionariado de Bestin se reparte entre el equipo directivo y el Sr. Miquel Ginesta, accionista de Barnatrans, que se convierte en el primer accionista individual del grupo.

Con estas adquisiciones Bestin se convierte en uno de los principales operadores logísticos de la península ibérica con capacidad para ofrecer servicios en todas y cada una de las áreas de la cadena de suministro, desde su diseño y planificación hasta actividades de carácter operativo como el almacenaje y transporte.

La adquisición de ambas compañías, que se ha realizado de manera simultánea, se enmarca dentro de una estrategia de crecimiento basada en la incorporación de forma selectiva de compañías especialistas en diferentes áreas de la cadena de suministro. Para Josep Maria Puig, consejero delegado de Bestin Supply Chain, “cada una de estas incorporaciones suma conocimientos, capacidades y recursos diferentes y complementarios entre ellos, lo que aporta a nuestros clientes un alto grado de especialización y valor añadido”

El hecho diferencial más relevante de Bestin Supply Chain es, según Puig, “nuestra capacidad para ofrecer a las empresas servicios en cualquiera de las áreas de la cadena de suministro, lo que les permite rentabilizar su gestión logística y ser más competitivos”

ITS y Barnatrans son compañías líderes y cuentan con una sólida trayectoria en el mercado de la logística internacional. Ambas desarrollan actividades relacionadas con el transporte, aduanas, distribución y asesoría en comercio exterior. La compra de ambas empresas supone la

incorporación tanto de su experto equipo humano como de sus instalaciones.

Nuevo almacén en Sallent (Barcelona)

Además de la adquisición de Barnatrans e ITS, Bestin Supply Chain ha puesto en marcha recientemente un nuevo centro logístico de 33.000 m² en Sallent (Barcelona) que dará servicios de gestión, almacenaje y transporte en toda la Península.

Sobre Bestin Supply Chain

Bestin Supply Chain, operador logístico fundado en 2006 por un grupo de directivos, pone a disposición de sus clientes un sistema de gestión de su logística que les permite mejorar y rentabilizar su cadena de suministro y ser más competitivos gracias a la aplicación de tecnologías *state-of-the-art* ágiles, modulables y de fácil conectividad con el cliente.

El grupo recién formado, tendrá en 2008 unas ventas superiores a los €120 millones y tiene más de 300 empleados. Dispone de más de 100.000 m² en instalaciones y de delegaciones en las principales poblaciones españolas.

Los recursos bancarios han sido otorgados por Caixa Banco de Inversión – Grupo Caixa Geral de Depósitos.

N+1 ha contado con el asesoramiento de Deloitte Corporate Finance y del despacho Garrigues. ITS ha sido asesorada por el Sr. Miguel Angel Albaladejo (Dikei Abogados) y Barnatrans por Eurohold y el despacho Uría y Menéndez.